

Quito, 13 de abril de 2016

Señores

**CONSORCIO INTERNACIONAL DE PERIODISTAS DE INVESTIGACIÓN
INVESTIGADORES DEL CASO PAPELES DE PANAMÁ**

De nuestras consideraciones:

Reciban un cordial saludo de parte de las autoridades del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social del Ecuador, órgano que entre sus competencias constitucionales tiene la obligación de luchar en favor de la transparencia y en contra de la corrupción.

Al conocer el valioso trabajo que ustedes realizaron al publicar los denominados Papeles de Panamá nos llenamos de esperanza al saber que podríamos enterarnos de cómo algunos ciudadanos huyen de su responsabilidad, escondiendo sus capitales para evitar, entre otras cosas, la evasión tributaria. Sin embargo, nuestra sorpresa fue mayor cuando nos enteramos de que no harán público todo el contenido de esta filtración.

Ecuador, como signatario de la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción, asume que la transparencia y la lucha contra la corrupción es un asunto que trasciende las fronteras. Es por esta razón que públicamente solicitamos su apoyo en esta tarea moral que nos impone la historia y ante la necesidad de investigar a quienes evaden sus obligaciones como ciudadanos, solicitamos entregar a este organismo de control toda la información a la que ustedes tengan acceso en esta investigación que ha tocado a todos los sectores de la sociedad ecuatoriana, sin distinción de tipo ideológico o político.

Nuestro país y en particular su Consejo de Participación Ciudadana y Control Social esperan con ansias que esta investigación deje de ser mero espectáculo mediático y contribuya efectivamente a la lucha contra la corrupción sobre todo en nuestro continente en el que hay tanta riqueza y en el que, paradójicamente, existe la mayor



Consejo de Participación
Ciudadana y Control Social
Ecuador Mamallaktapak Runa Tantanakuy
Nawinchinamantapash Hatun Tantanakuy
Uunt Iruntrar,
Aents Kawen Takatmainia iimia

desigualdad del planeta. Esta desigualdad se debe en gran medida a la falta de transparencia y a la corrupción.

Seguros de contar con su apoyo en esta lucha frontal y sin cuartel contra la corrupción, nos despedimos con un abrazo fraterno.

Fraternalmente,

Firman todos los Consejeros

Raquel González Lastre
Presidenta

Edwin Jarrín Jarrín
Vicepresidente

Doris Gallardo Cevallos
Consejera

Tito Astudillo Sarmiento
Consejero

Tania Pauker Cueva
Consejera

Xavier Burbano Espinoza
Consejero

Juan Peña Aguirre
Consejero